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Abstract (en)
The box body which is furnished on two opposite sides with fold lines (a b, a'b") required for folding this body down flat, is combined with a stiffener
(2, 3, 4) which is designed likewise to fold down flat onto the folded box body and has an outline corresponding to that of the bottom of this body
so as to match up with this outline when the stiffener is unfolded in the box body; application to boxes termed nestable rigid-cover "shop boxes".
<IMAGE>

Abstract (fr)
Le corps de boite qui est muni sur deux cotés opposés de lignes de pliage (a b, a'b’) nécessaires pour le repliement a plat de ce corps, est combiné
avec un raidisseur (2, 3, 4) adapté pour venir se replier également a plat sur le corps de boite plié et ayant un contour correspondant a celui du fond
de ce corps afin de venir épouser ce contour quand le raidisseur est déplié dans le corps de boite ; Application aux boites dites "boites boutique" a
couvercle rigide a emboitement. <IMAGE>
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